



「行ってきま～す！」5 kmウォーキングの参加者



息ぴったりの演技で来場者を魅了。ジャングルキッズ



マラソン10 kmの部を制した三船和美さん（室沢）

2,000人が開通を祝う ～日沿道金浦 IC～仁賀保 IC 開通記念イベント～

日沿道の両前寺、仁賀保 IC～金浦 IC間の延伸を記念し「日沿道金浦 IC～仁賀保 IC開通記念イベント」が10月21日、金浦 ICをメイン会場に開催され、延べ2,000人が来場しました。

午前には10 kmと5 kmのマラソン大会と5 kmのウォーキング大会が行われ、24時間テレビチャリティマラソンランナーのエド・はるみさんとともに、420人が真新しい開通前のハイウェイを爽快に走破しました。参加者は「この道路を自分の足で走れるのは一生に一度。車では味わえない景色を存分に楽しみたい」と、仲間と記念撮影をしたり、寝そべってみたりと思い思いにゴールを目指していました。午後からはエド・はるみさんのミニライブなどのステージイベントが行われ、会場は沢山の市民で賑わいました。また、最終舗装がされていない部分には「チョークで自由に落書きコーナー」が設置され、象潟までの早期延伸を願うコメントや道路建設に携わったお父さんへのメッセージ等で埋め尽くされました。

この区間は、27日に式典を終え無事に開通しました。



元気印 エド・はるみさん



金浦から象潟へ。願いは続く…

一流の音楽を体感

～大阪交響楽団演奏会～

10月11日、上浜小学校で大阪交響楽団演奏会が行われました。これは優れた舞台芸術を鑑賞し発想力やコミュニケーション能力の育成を図り芸術家の育成や芸術鑑賞能力の向上を目的としたもので、上浜・上郷小の児童と保護者など約250人が演奏を楽しみました。

児童らは、楽団員の解説を聞きながらバレエ音楽「白鳥の湖」を真剣に鑑賞。児童2人が指揮者に挑戦し会場を沸せる場面も。上浜小5、6年生がリコーダーで「威風堂々」を共演し、最後に上浜小学校校歌を斉唱すると会場は大きな拍手に包まれました。



上浜小5、6年生がリコーダーで共演

Nikaho Topics



美味しい料理に会話を弾みます

いつまでも元気でいてね

～平成24年度にかほ市金婚式・敬老式～

9月27日から10月25日にかけて、各地区に分けて、計5回にかほ市金婚式・敬老式が開催されました。金婚式には各地区合せ23組の夫婦が出席。敬老式には計1,178人が出席しました。

金婚式では祝い状が、敬老式では対象者に長寿祝金が贈られました。横山市長は「お元気で有意義な生活を送っていただきたい。金婚式を迎えた方は、夫婦仲睦まじく、いつまでも元気に過ごしてもらいたい」とお祝のことばを述べました。また、祝宴では園児や婦人会の踊りなどが披露されると会場が和やかな雰囲気に包まれました。

道無き道を駆け抜けろ！

～鳥海山グルッと一周MTBサイクリング～

10月7日、鳥海山麓を舞台に「第11回鳥海山グルッと一周MTBサイクリング」が開催されました。この大会は鳥海山麓の大自然の中をマウンテンバイクで走り、その健脚を競うもので、今年は前回よりも多い180名もの選手が参加しました。

総走行距離175 kmのコースを走るエリートの部は、午前4時50分に道の駅象潟「ねむの丘」をスタートし、遊佐町、由利本荘市をまたぎ、約9時間かけてコースを駆け抜けました。完走後に参加者は「大自然を体で感じられるのが最高」と笑顔で語っていました。



人馬一体の走り！坂や悪路もなんのその

運動に親しみ、楽しむキッカケを

～秋田県レクリエーション大会inにかほ～

10月8日、象潟体育館を主会場に参加型スポーツの祭典「秋田県レクリエーション大会inにかほ」が開催され、市内外から約750人が参加しました。

この大会は、生涯スポーツの振興と健康の増進などを目的に毎年、県内市町村持ち回りで行われており、今年はグラウンドゴルフなどの競技種目や、紙飛行機飛ばしなどの体験種目など合計16種目が行われ、参加者は爽やかな汗を流していました。



青空の下、フットベースボールに夢中